



lunes 15 de abril de 2024

El Área de Medio Ambiente comenzará el próximo 6 de mayo la campaña anual de control de plagas en pro del bienestar de los antequeranos y la limpieza de la ciudad

El concejal José Manuel Fernández confirma que se desarrollará en dos fases principales que tendrán lugar durante los meses de mayo y julio coincidiendo con épocas de inicio de mayores temperaturas. Se llevarán a cabo labores específicas de desinsectación y desratización, atendiéndose a todas las demandas de los vecinos.



El concejal delegado de Medio Ambiente, José Manuel Fernández, informa del próximo inicio de la habitual campaña anual de control de plagas, labor que se realiza todos los años coincidiendo con la llegada de las altas temperaturas y que se desarrollará en dos fases: una en mayo y otra en julio.

Será el próximo 6 de mayo cuando se inicie esta campaña en la que el Ayuntamiento tiene previsto invertir 20.000 euros, desarrollándose por parte de una empresa especializada labores de desinsectación y desratización. Todo ello, en

palabras de José Manuel Fernández, en pro "del bienestar de los antequeranos y de la limpieza de la ciudad".

Entre las principales zonas en las que se llevarán a cabo esta campaña de control de plagas, destacan: urbanización Torre Hacho, barriada San Isidro y calle Miguel Palomo, alameda de Andalucía, urbanización El Molino, Nueva Andalucía, barriada Juan Porras y García Prieto, plaza de San Sebastián, Calzada, Picadero, Comedias, zona de La Verónica, barrios de Los Remedios y Veracruz, barriada Girón y barriada La Paz, carrera de Madre Carmen, callejón de los Urbina, plaza Fernández Viagas, barriada La Quinta y Muñoz Rojas, San Juan, Peñuelas, Portichuelo, urbanización Parquesol, Coso Viejo, plaza de Las Descalzas, El Carmen, zona de la Peseta, Puerta de Granada, avenida de Málaga o el Polígono Industrial.



